



INICIAN VACACIONES DE SEMANA MAYOR MÁS DE 200 MIL ESTUDIANTES DE TODOS LOS NIVELES

- El regreso a clases será el 28 de abril

Conforme al calendario oficial, a partir del 14 de abril iniciarán el periodo vacacional de Semana Mayor más de 200 mil alumnas y alumnos de todos los niveles de enseñanza, para regresar a las aulas el día 28, informó la secretaria de Educación Pública, Alicia Meza Osuna, y añadió que, además del alumnado, también descansarán más de 15 mil docentes y personal de apoyo y asistencia a la educación de planteles públicos y privados, en los cinco municipios de la entidad.

Meza Osuna invitó a las madres y padres de familia, así como a toda la comunidad escolar, a aprovechar parte del tiempo de este periodo para realizar actividades deportivas, culturales y recreativas que fomenten una vida saludable, como lo promueve el Gobierno de México.

Respecto al cuidado de la infraestructura educativa, dijo que, si bien en años recientes el daño físico a las escuelas ha disminuido de manera considerable, esta vez se solicitó nuevamente el apoyo a las corporaciones de seguridad y a las Fuerzas Armadas para que realicen rondines frecuentes en los centros escolares durante el asueto.

Hizo también un llamado a toda la ciudadanía, en especial a quienes habitan en las inmediaciones de las escuelas, para que en el periodo de vacaciones reporten al 911 cualquier situación sospechosa o personas desconocidas que se introduzcan en los edificios escolares.